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COMPTE-RENDU DE LA REUNION 
DU COMITE DIRECTEUR DU 22 FEVRIER 2023 

 FFCO - 15 passage des Mauxins - 75019 PARIS 

 
 

 
Membres présents (19) 
Jean-Philippe STEFANINI (Président), Valérie BERGER-CAPBERN (Trésorière), Rémi BAUDOT, Yves BOEHM (pouvoir à 
Sylvie MARCHESIN), Dominique BRET (Secrétaire générale), Sylvine BROUTE, Chantal BURBAUD (pouvoir à Sylvine 
BROUTE), Benjamin CLEMENT-AGONI (Trésorier-adjoint), Bernard DAHY (pouvoir à Rémi BAUDOT), Pierre DELENNE, 
Nelly DEVILLE, Cécile DODIN (pouvoir à Pierre DELENNE), Dominique ETIENNE (pouvoir à Nelly DEVILLE), Vincent FREY 
(pouvoir à Jean-Philippe STEFANINI), Fabrice LAPERGUE, Joël LE COZ, Sylvie MARCHESIN, Pierrick MERINO (Secrétaire 
général-adjoint), Daniel POEDRAS (pouvoir à Joël LE COZ). 
 

Membres excusés / absents (1) 
Joël POULAIN. 
 

Membre de droit 
Marie-Violaine PALCAU (DTN). 
 
Président de séance : Jean-Philippe STEFANINI - Secrétaire de séance : Dominique BRET.  
 
Réunion tenue en visioconférence ; Début de la réunion à 20h10, quorum atteint de 19 voix sur 20. 
 
 
1.  Règles Techniques et de Sécurité et Règlement des compétitions 2023 
 

Le Président rappelle la règlementation s’appliquant à toute organisation d’une compétition comprenant de la Course 
d’Orientation, les RTS étant le document de référence pour les organisateurs hors monde fédéral. 
Ces organisations déposent un dossier sur un site ministériel et la fédération doit rendre un avis sur la conformité de la 
manifestation dans les 2 mois suivant le dépôt. 
Des modifications portant sur le certificat médical, sur la distance des postes ont été apportées en conformité avec la 
règlementation. 
Le Comité directeur valide à l’unanimité. 
 

Nelly DEVILLE présente les modifications mineures apportées au Règlement des compétitions : 
 

- distance entre postes pour se mettre en conformité avec les règles IOF ; 

- précision sur les combinaisons entre les 5 circuits du relais dames du CNE pour faciliter l’affectation automatique 
des équipes ; 

- précision sur la nécessité d’avoir des circuits différents pour les relais de 30 minutes dans les différentes divisions du 
CFC ; 

- précision sur les courses par étapes régionales par circuits de catégories permettant de valider les diplômes 
nationaux. 

 

Ces modifications ont déjà été validées par un vote électronique. 
Le Comité directeur les approuve définitivement. Une lettre aux experts spécifiques sera rédigée sur ces points. 
 
2. Finances 
 

Le Comité directeur examine les différentes propositions de redistribution du résultat positif de l’année 2022 : 
abondement de 10 % des dossiers PSF 2022, aide pour les experts (veste, gratuité de la licence…), reversement à tous 
les clubs, gel du taux de base, fléchage sur l’emploi… Aucune piste ne semblant faire consensus, certaines idées 
nécessitant un travail en amont de leur mise en place, le Comité directeur valide le fait de ne pas redistribuer l’excédent 
et de proposer un taux de base 2024 de 7,32€. 
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3. Demandes de l’IOF 
 

L’IOF a interpellé les fédérations sur la question de la création d’une équipe neutre, constituée d’athlètes russes et 
biélorusses ayant émigrés. 
Le Bureau directeur a déjà échangé sur cette question sans qu’une solution satisfaisante à tous n’apparaisse.  
Après échanges, le Comité directeur valide de faire remonter à l’IOF que leur question pose problème, qu’il est 
nécessaire que les athlètes aient coupé avec l’Etat russe et qu’il serait intéressant de raisonner en termes de réfugié. 
 

L’IOF a également demandé l’avis sur la mise en place d’arbitre pour les compétitions retransmises à la télévision en 
sprint à la suite d’un problème observé lors des Championnats du Monde (entrée de 3 athlètes dans une zone interdite). 
En effet, la procédure actuelle est longue : réclamation, réponse de l’organisateur puis réunion en commission du jury 
d’où un long délai. Un arbitre pouvant visionner les images pour prendre une décision serait plus pertinent. Toutefois, 
la question de ne le faire qu’en sprint et pas sur les autres compétitions interpelle. 
Le Comité directeur valide de faire remonter son accord pour la mise en place d’arbitres sur toutes les compétitions. 
 
4. Questions diverses 

 

• Quelques informations sont données par rapport aux problèmes mails rencontrés par certains membres du 

Comité directeur. 

 
 
 
Fin du Comité directeur à 21h35. 

 
 
 

Le Président      La Secrétaire générale 
Jean-Philippe STEFANINI    Dominique BRET 


